

Publica NASA la primera fotografía de Júpiter desde la órbita del planeta



La Habana, 13 jul (RHC) La Administración Nacional de la Aeronáutica y del Espacio (NASA) informó que la sonda espacial estadounidense Juno transmitió la primera fotografía de Júpiter tomada desde su llegada a la órbita del planeta la pasada semana.

Según la NASA, la imagen fue tomada el 10 de julio cuando la sonda se encontraba a una distancia de 4,3 millones de kilómetros de Júpiter.

En la foto a color se aprecian formaciones atmosféricas del planeta lejano, incluso la Gran Mancha Roja, así como tres de sus cuatro mayores satélites: Ío, Europa y Ganímedes.

"Las primeras imágenes del planeta en alta resolución serán tomadas el 27 de agosto, cuando Juno pase cerca de Júpiter", declaró Candy Hansen, investigadora del Instituto de Ciencia Planetaria de Tucson (Arizona).

- La nave espacial Juno fue lanzada al espacio en agosto de 2011. Tras cinco años de viaje, el 4 de julio, la sonda entró en la órbita del planeta, el mayor del sistema solar, donde permanecerá hasta el 20 de febrero de 2018.
- La primera vuelta de la nave espacial alrededor de Júpiter durará 53 días.
- La tarea principal de Juno es examinar la estructura de Júpiter y aportar datos para conocer la historia de su formación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/99790-publica-nasa-la-primera-fotografia-de-jupiter-desde-la-orbita-del-planeta>



Radio Habana Cuba